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人物

准爸爸周杰伦健身不含糊

! ! ! !亚洲天王周杰伦向来勤勉敬业，除了
创作能力超群，其好身材也为人津津乐道。
即将升级做爸爸的他在个人健康上也丝毫
不敢松懈，近日更现身台湾高端健身 !""

壮士健身中心在上海明天广场的开幕活
动，以实际行动倡导绿色健身理念。据悉，
作为首家引进其负离子空气循环净化系统
的健身中心，人们在这里健身的同时，还可
以享受绿色纯净的空气，感受负离子带来
的健康改变。此外，活水系统将管道中的大
分子酸性退化水转化成活化水。 为人们
营造了难能可贵的绿色健身空间。

高以翔做评委分享健康秘诀

! ! ! !台湾地区的人气男星高以
翔近日现身上海，为“#$%!

&'%()寻觅久违的新鲜”品牌
推广晚宴暨中国形象大使加冕
仪式担任评委。挪威是世界上
最丰富的海洋资源国家之一，
当地政府实施了世界上最严格
的海产品生产法规已确保食品
安全。作为挪威海鲜最高品质
的代表，#$%&'%() 希望通过
在天猫开设官方旗舰店，让每
一个中国家庭都可以在家门口
享受世界上最高品质的海鲜。
活动当天，高以翔还在现场分
享了自己对 &*+,-生活方式的
理解与态度；并与来宾畅谈了
自已的健康生活理念，更亲自
挑战了三文鱼鲜活切配，获得
挪威大厨的高度认可。

ITS长江计划影像展关注环保

#.(长江计划影像展近日在上海“&/012”餐厅举办，3"张精选
的长江沿线人文和景观图片一字排开。考察队的队员与环保公益
人士、上海水资源基金会、上海民办沪东外国语学校的志愿者，及
多家媒体一起，回顾这科学而又充实的全计划过程。这一由 #1!

2+*2+4天祥集团组建的考察队通过持续 56天的行走活动，行程
7!89公里，从玉树长江源到上海的入海口，考察队经历了暴雨、冰
雹、沙尘、高温后，完成了全计划行走阶段的工作，来到了长江的入
海口上海。整个考察过程，考察队收获了大量动人的影像与文字，
同时也开启了接下来几个月长江计划的志愿者持续检测活动和成
都、重庆、武汉三地城市论坛的序幕。该行动希望通过这样的方式
让公众从科学检测的角度重新关注长江的环保，也用六场城市志
愿者活动，呼吁更多的人们关注长江。

广州国际鞋革展再度举办

! ! ! !被誉为亚洲最具影响力及最大规模的制鞋皮革工业贸易
展———第 5:届广州国际鞋类、皮革及工业设备展览会（简称广州
国际鞋革展），日前在广州·中国进出口商品交易会展馆;<区=再度
举办。今年展会面积超过 :>:万平方米。参展的 ?99多家展商中，
来自包括孟加拉国、巴西、加拿大、中国、法国、德国、意大利、日本、
韩国、墨西哥、荷兰、土耳其、英国、美国和越南等 57个国家和地
区。而由全球 @@ 个国家及地区成员组成的“国际鞋业会议
（$#&A）”主办的“59@:国际鞋款设计比赛”总决赛今年也继续在本
届展会内同期举行。
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29岁便凭借个
人首部剧情长片《爸
妈不在家》横扫全球
40多个电影大奖，
其中还包括戛纳电
影节金摄影机大奖，
这让新加坡导演陈
哲艺一时间成为了
亚洲青年导演中的
领军人物。这位才华
横溢的青年导演坚
持做有想法有态度
的作品，其影片中对
女性的刻画尤为细
致入微。

! ! ! !虽然拿了很多国际大奖，但因为一直在
欧洲地区发展，陈哲艺的名字在内地并不算
熟悉。然而，偶尔的一次碰面，让姚晨对他印
象深刻，甚至知名合作！就这样，在全新
B/,,+,,C/1系列璀璨耀世 BCDE+2 伯爵欢庆派
对上，她与新锐导演陈哲艺合作打造的别具
新意的艺术短片正式与大家见面了。一面之
缘便能促成合作，显然姚晨很早就留意了陈
哲艺，或者说是他的作品，“她是先通过作品
认识我的，很多人都是，不只姚晨，包括李安
导演也跟我说，说我很会刻画女人，我觉得
这是富有挑战性新鲜的合作。”陈哲艺说这
是他第一次跟内地影人合作，在他眼中，姚
晨是一个很有想法的女人，也很直率，敢说
敢做，这让他觉得很难得。这也让他觉得，和
姚晨合作“我就觉得应该蛮好玩的”。

而对陈哲艺来说，这的确是一个很好玩
的合作，因为从一开始他就没打算按照正常
的思路去拍，首先他拒绝拍摄广告，要求按
他的理解来设置剧情和拍摄；紧接着他又提
出了一个很大胆的拍摄方式，一镜到底！也
就是一个镜头拍完，中间没有任何剪辑，这
对导演和演员来说都是一个很大的挑战。从
而有了他口中这次“完美的合作”，他说：“很
多人可能听说我们要合作，就觉得说姚晨要
很陈哲艺要拍一个微电影，但其实不是。我
不想拍一个微电影，我是真的要拍一个作
品，它是导演和演员之间的一种创作，而且
要找回一种导演和演员之间的一种很纯的
表达，所以很早我就决定我一定要一气呵
成，一镜到底，我不想有任何杂念在里面，不
想说太多很杂的一些剪辑或者颜色什么
的。”虽然如此，陈哲艺并没有打算很直白的
带出自己想要传达的感觉，而是希望有一种
诗意在里面，同时又不能太虚，让人无法感
受。用他的话说：“因为我希望这个作品它不
仅可以把姚晨的过去，她的作品，她自己的
感觉表达出来，也希望
它跟现在的女性
是有一种共鸣的。
希望她们会有
一个小小的感
动。”陈哲艺
说，这部片子
拍的不只是
姚晨，也是所
有有独立精
神的现代女
性，他希望
借此引起她
们的共鸣。

! ! ! !《爸妈不在家》是陈哲艺的首部剧情长片，这部
电影为他拿下了 59@!年第 77届戛纳国际电影节
金摄影机大奖，那一年他刚刚 5?岁，此外，这部电
影还在全球拿了 F9多个大奖，版权卖到了 !9几个
国家，而且在很多国家都票房不错。很多看过这
部电影的人都觉得陈哲艺很幽默，因为观影时
经常听到人们的笑声，觉得他拍了部很棒的“喜
剧”，这个判断让陈哲艺自己也很意外，因为他
从没打算拍喜剧，甚至一开始他是打算拍一部
悲剧的，没想到大家看了都被他的幽默打动了，
反而让片子多了些不一样的东西。而且对他来
说，这并不是坏事，“我喜欢在我的作品中加入
幽默，但又不是搞笑，不是一种把戏，其实我采
自生活里面的很平凡的一种状态。”事实上，陈
哲艺最拿手的还不是将生活中的平凡状态展现
出来，而是他在影片中女性刻画的细腻和深刻。
很多人看过陈哲艺的电影后，都会问他同一

个问题：你年纪不大，又是个男人，怎么这么懂女
人？陈哲艺说：“我不晓得这算不算我的一个小小
天赋，我其实蛮了解女人，会帮她们把脉。我也不
知道是从哪里来的，但我一直都蛮会观察。”不过
说到他的这项闻香识女人的本领，陈哲艺的太太
可不认同，还曾质问他说：“你那么了解女人，你
为什么不了解我？”陈哲艺则再次发挥了他的幽
默天赋，对太太开玩笑说：“我就是太了解你了，
所以你要的我就不给你。”在国外发展多年，但陈
哲艺却说真正让他启蒙的是亚洲电影，“虽然我
在英国深造，现在也都在欧洲发展，但我觉得我
的电影的风格，电影的氛围，电影的价值观，电影
的视角都是很亚洲的。我的启蒙应该来自很多华
语电影，包括台湾新浪潮的一些导演，侯孝贤导
演，杨德昌导演，李安导演，然后也有内地第五代
导演，张艺谋，陈凯歌，他们早期的作品。我觉得
那些作品都算是我的一种启蒙吧。它也算是我的
一种养分，我对电影的框架都是那时候搭好的。”

因为“爸妈”获奖无数，陈哲
艺这两年一直跑欧美
和亚洲为影片做宣传。
从去年开始，他开始
着手新的作品，“我
目前在英国有两个
案子在进行当中，对
我也是一个挑战，因
为那是英语片，而
且是跟国外的演
员合作，所以
那个也蛮新
鲜的。”此
外，他还在
写剧本，计
划明年可能
会回新加坡
拍一部个人
的 独 立 电
影。

后记!!!

陈哲艺说他很喜

欢拍电影!因为他喜

欢通过电影去挖人!

"挖人# 的一种状态

就是每个人都想让

自己做到最好!就需

要去挑战自己的恐惧!

挑战对自己的怀疑! 挑战

自己的脆弱$ 由此而产生

的碰撞!共通才是最美的$
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希望艺术短片引起共鸣 其实我还蛮了解女人的

宁波服装节推介会上海举行

! ! ! !作为“上海·宁波周”的重要活动之一，宁波服装时尚产业暨第
G?届宁波国际服装节推介会在上海国际会议中心隆重举行。本次
服装节将于 G9月 55H5:日在宁波举行，以“时尚宁波，霓裳东方”为
主题，以“创新、融合”为主线，通过汇聚国内外产业资讯、时尚信息、
营销渠道等资源，提升服装产业时尚化、品牌化水平，引导服装产业
加快转型发展。同时，整个服装节将设展览展示、时尚发布、经贸论
坛三大板块共十二项活动。作为服装节的核心活动，本届服博会共
启用宁波国际会展中心的 7个馆，展览面积 F>:万平方米，共设展
位 5599个。展会规模继续稳定在全国服装类专业展会第一梯队。


